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Diego Herrera,
técnico de Bragado
Club habló del título
obtenido el domingo
y de la final que
volverá a cruzar al
tricolor  y a los
«villeros»
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El domingo culminaron los actos por
las Fiestas Patronales de San Martín de Porres
-Estuvo presente el Obispo Ariel Torrado Mosconi

Guillermo Anso presidente del CUCI anunció
que relanzarán el área de turismo
-Contarán con la ayuda del Municipio y son varios los emprendedores
que se han sumado a la iniciativa

La nueva comisión del barrio Santa
Marta fue recibida en el Municipio
-»Es fundamental seguir acompañando a nuestras
instituciones», expresó Alexis Camús

Rotary Club invita a una charla
a cargo del ing. Aníbal Grosso
-Será el viernes en la sede rotaria
a las 19,30 horas
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DUEÑO ALQUILA
mono ambiente en Capital
Federal, zona facultades.
Cel. 2342- 40 0040

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
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VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

ALQUILO particular Dpto.
2 habitaciones, todos los
servicios, a pocas cuadras
del centro. 2342- 482309.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de ANGEL OSCAR
OSSOLA y BLANCA LUJAN
ROSAS.
Bragado, 22 de Octubre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARIA ESTHER
CRIVELLI.
Bragado, 27 de Agosto de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE REALIZAN corte de
pasto, limpieza de terrenos.
Llamar al 2342- 563921.

Confirman otro caso de dengue
en la provincia e investigan
si tiene antecedente de viaje
-Se trata del sexto contagio reportado desde junio. De los restantes,
cuatro fueron importados y uno es autóctono

AAAAATE realizará una nueva movilizaciónTE realizará una nueva movilizaciónTE realizará una nueva movilizaciónTE realizará una nueva movilizaciónTE realizará una nueva movilización
el jueves y ya analiza un el jueves y ya analiza un el jueves y ya analiza un el jueves y ya analiza un el jueves y ya analiza un “ paro general”“ paro general”“ paro general”“ paro general”“ paro general”
-La Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) convocó a una
nueva movilización para este jueves, en contra de la última
negociación salarial y evalúa la posibilidad de un paro general
antes de fin de mes.

 Este plan de lucha conta-
rá con una serie de protestas
en todo el país. La moviliza-
ción que se llevará a cabo en
Capital Federal comenzará en
la Legislatura porteña a partir
de las 9 de la mañana, conti-
nuará a las 11 en el Ministerio
de Hacienda porteño y culmi-
nará a las 13 en el Ministerio
de Economía de la Nación.

 “La última paritaria fue
escandalosa. Un acuerdo que
se celebró a escondidas, fue-
ra de todos los ámbitos insti-
tucionales, mediante el cual se
aplicó una rebaja salarial sin
precedentes en el sector pú-
blico”, sostuvo Rodolfo Aguiar,
secretario general de ATE.

 Asimismo, el dirigente
sostuvo que la iniciativa de la
huelga general tiene como
fin “terminar con la farsa” de
la negociación de las parita-
rias y buscar una que “permi-
ta la recuperación de los dete-
riorados ingresos en la Admi-
nistración Pública”.

 Durante la jornada de pro-
testa, que se replicará en to-
das las provincias, además de
paros, se realizarán asam-
bleas, radios abiertas y cortes
de rutas.

 “Aunque el Gobierno hable
de la baja de la inflación o de
una estabilización de los índi-
ces macroeconómicos, eso no

se traduce en una mejora de
los ingresos. La estructura de
gastos mensuales que tienen
las familias sigue en aumen-
to”, indicó Aguiar.

 El sindicato
reclamará contra el “misera-
ble” aumento otorgado por el
gobierno del presidente Javier
Milei, que se traduce en un 2%
más para el mes de noviem-
bre, un 1% para diciembre y
un bono de $30.000 por única

vez.
 “El incremento de los com-

bustibles, las tarifas de servi-
cios y los alquileres tienen un
efecto acumulativo y cada vez
comprenden un porcentaje
más alto de los sueldos de los
empleados públicos. Las ac-
ciones que vamos a llevar ade-
lante esta semana tienen que
convertirse en la antesala de
una nueva huelga general”,
concluyó. (DIB)

 El Gobierno bonaerense
confirmó otro caso de
dengue en los últimos días en
la provincia de Buenos Aires y
ahora se investiga si el mismo
tuvo origen en un viaje o no. El
nuevo contagio se suma a cua-
tro importados y uno autócto-
no que ya habían sido informa-
dos.    

 El Ministerio de Salud
bonaerense publicó un nuevo
boletín epidemiológico en el
que advirtió que desde junio
pasado “se notificaron 842
casos compatibles con den-
gue, de los cuales 6 fueron
confirmados por laboratorio,
16 son probables, 689 en es-
tudio y 131 fueron descarta-
dos”.

 Tal como viene informan-
do DIB, cuatro de los conta-
gios confirmados fueron im-
portados (de México, Cuba y
Brasil), mientras que otro de
los reportados pertenece a un

hombre de 32 años del distri-
to de La Matanza sin antece-
dente de viaje. Este último fue
informado la semana pasada y
se trata del primero autóctono
de la temporada.

 En tanto, el sexto caso
(que fue confirmado en el últi-
mo boletín) es de una persona
residente de Avellaneda. “Se
encuentra en investigación el
antecedente de viaje y se es-
pera resultado de la PCR en
laboratorio de la red”, informa-
ron desde la Provincia en el
documento oficial.

 Desde la cartera sanitaria
bonaerense señalaron también
que, a raíz del contagio detec-
tado en La Matanza “se reali-
zaron las acciones de control
de foco y peri foco en las 8
manzanas alrededor del caso,
visitando 57 viviendas y sin
detección de casos febriles”.

 Por otro lado, los casos
probables corresponden a las
regiones sanitarias I (1), V (3),
VI (4), VII (2), IX (1) XI (4) y XII
(1). “Los casos de las dos úl-
timas semanas (semanas epi-
demiológicas 42 y 43) perte-
necen a los municipios de Quil-
mes, La Plata y General Las
Heras”, informó el Gobierno
bonaerense. Y agregó: “Un
caso tiene antecedente de viaje
registrado, 2 casos no viaja-
ron y 13 no registran el dato”.
(DIB) MT
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Vendemos

Excelente casona

residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.

Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público

Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.

Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

-VENDO – 2 VIVIEN-
DAS con Lote lindero. En
BLOCK

s/ Calle Suárez Casi Maes-
tros Argentinos – Gas - Luz –
Agua-

PRECIO INMEJORABLE –
CONSULTE ¡!!!
Se Puede tomar camione-

ta (no doble cabina) en parte
de pago-

-VENDO: CASA en Ba-
rrio El Progreso, con pileta y
Garage -.

Se toma vivienda pequeña
en pte de pago -

-VENDO: BOVEDA Ce-
menterio Municipal Sec. I-p/10
cajones.- con doc. al día

-VENDO: Casa de 3 hab.
en Barrio Jardín. Muy buen
estado - 2 baños –Amplio ga-
rage
-VENDO: RETASADO!!!!

Dpto. al frente – con ing.-
p/auto-2 dorm. Cocina, living-
Patio.

Tomo Auto pte. pago- Ca-
lle Alem casi Laprida

-VENDO: EXCEPCIO-
NAL QUINTA de 5 Has con
casa, pileta, galpones, parqui-
zada.

-MECHA: Vendo 2 lotes
de terrenos - con frente a dos
calles.-en “L”

Medidas 10 x 30 c/uno

-VENDO LOTE DE
QUINTA

PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina- 4m.x
41mts sup.2.235m2.

-VENDO LOTE CON
VIVIENDA En CALLE J.
M. de ROSAS Y
M.ARGENTINOS.- Más de
700 m2. Ideal inversión p/ne-
gocios.-Salidas a Ruta 5 y 46 –
Cercanía con Barrios muy po-
blados

-VENDO: Quinta de
2.000 m2 de lote, con casa y
Pileta.- o Permuto por Dpto. o
casa chica a 5/8 Cdas del cen-
tro –Los Churrinches y Los Jil-
gueros-Zona de constante cre-
cimiento. A mts. Avda. Circun-
valación

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

El municipio recibió a la nueva
comisión del barrio Santa Marta
-»Es fundamental seguir acompañando a nuestras instituciones»,
expresó Alexis Camús, secretario de Relaciones Institucionales y
Localidades Rurales

Javier Rodríguez recibió a la Mesa de Enlace y confirmóJavier Rodríguez recibió a la Mesa de Enlace y confirmóJavier Rodríguez recibió a la Mesa de Enlace y confirmóJavier Rodríguez recibió a la Mesa de Enlace y confirmóJavier Rodríguez recibió a la Mesa de Enlace y confirmó
bonificaciones en el impuesto Inmobiliario Rural para 2025bonificaciones en el impuesto Inmobiliario Rural para 2025bonificaciones en el impuesto Inmobiliario Rural para 2025bonificaciones en el impuesto Inmobiliario Rural para 2025bonificaciones en el impuesto Inmobiliario Rural para 2025
-El ministro de Desarrollo Agrario bonaerense mantuvo un encuentro de trabajo con los
representantes del sector agropecuario

Nuevo sistema de validación de PNuevo sistema de validación de PNuevo sistema de validación de PNuevo sistema de validación de PNuevo sistema de validación de PAMI generaAMI generaAMI generaAMI generaAMI genera
problemas en la entrega de medicamentos a jubiladosproblemas en la entrega de medicamentos a jubiladosproblemas en la entrega de medicamentos a jubiladosproblemas en la entrega de medicamentos a jubiladosproblemas en la entrega de medicamentos a jubilados
-Desde la Federación Argentina de Cámaras de Farmacias (FACAF),
emitieron un comunicado para aclarar que las farmacias «no son las
responsables» de esta situación

SE OFRECE Sra. para ser-
vicio doméstico con expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. Llamar al
412951.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico,
cuidado de ni?os, ayudan-
te de cocina, mandados,
etc.  458269.

 Autoridades de la Muni-
cipalidad recibieron días atrás
a la flamante comisión del ba-
rrio Santa Marta, en el Salón
Ex Combatientes de Malvinas
del Palacio Municipal.

 Durante el encuentro, se
hizo entrega del Decreto que
reconoce oficialmente a las
autoridades de la entidad, pre-
sidida por Mario Marcachini.

 Participaron de la reunión
el secretario de Relaciones Ins-
titucionales y Localidades Ru-
rales, Alexis Camús; el direc-
tor de Relaciones Instituciona-
les, Rubén Senga; y la direc-
tora de Coordinación Estraté-
gica del gabinete, Jorgelina
Moreno.

 «Seguimos acompañando
a las instituciones, porque su
trabajo en la comunidad es fun-
damental para que Bragado
crezca», afirmó Camús.

 La comisión quedó confor-
mada de la siguiente manera:

Presidente: Marcachini,
Mario

Vicepresidente: Alsina,

Matías
Secretario de Organiza-

ción: Quevedo, Francisco Os-
car

Prosecretario: Donadío,
Alberto

Tesorera: Melo, Melina
Prosecretaria: Venche,

Cristina

Vocales Titulares:
Ibarra, Gustavo
Munar, Aldo
Sánchez, Maria del Car-

men
Bouza Julián

Vocales Suplentes:
Cicala, Guadalupe Itatí
Melo, Elvira
Rodríguez, Ali
Vallespir, María Rosa

Revisores de cuentas titu-
lares:

Espíndola, Gladys
Torres, María Luisa
Chaves, Andrés

Revisores de cuentas su-
plentes:

Lotúmolo, Antonio
Brites, Marcela

 El ministro de Desarrollo
Agrario de la provincia de Bue-
nos Aires, Javier Rodríguez,
recibió a los integrantes de la
Mesa de Enlace en la sede del
Ministerio bonaerense junto al
subsecretario de Hacienda,
Fernando Álvarez, y al subdi-
rector ejecutivo de ARBA, Fe-
derico Gosman.

 Durante el encuentro, el
titular de la cartera agraria ra-
tificó a los ruralistas que en
2025 ARBA volverá a aplicar
las bonificaciones en el im-
puesto Inmobiliario Rural por
“buen cumplidor” y por parti-
da cuitficada.

 Además, en el encuentro

quedó planteada una mesa de
trabajo donde se analizarán
distintas propuestas de cara
a la aprobación del proyecto
de Ley de Presupuesto para el
2025.

 “Desde la Provincia segui-
mos promoviendo estas ins-
tancias de diálogo que cree-
mos son fundamentales para
conocer las necesidades del
sector y continuar trabajando
de forma articulada, tal como
lo venimos haciendo desde el
inicio de nuestra gestión”, se-
ñaló Rodríguez.

 En el encuentro, estuvie-
ron presentes Mario Raiteri, por
CONINAGRO; Claudio Ange-

leri y Aníbal Chiramberro, de
Federación Agraria Argentina;
y Pablo Ginestet, por CARBAP.
Además participaron de forma
virtual George Breitschmitt, de
CONINAGRO; y Marcos Ma-
the y Matías Louge, de Socie-
dad Rural.

 Por el MDA acompañaron
al ministro Javier Rodríguez la
jefa de Gabinete, Viviana Di
Marzo; el vicejefe de Gabine-
te, Manuel Martin; y el subse-
cretario de Desarrollo Agrario
y Calidad Agroalimentaria,
Cristian Amarilla. (DIB) ACR

 Un cambio en el sistema
de validación de PAMI, que
comenzó a funcionar el pasa-
do viernes 1º de
noviembre, ha generado com-
plicaciones en la entrega de
medicamentos a jubilados.

 El problema se presenta
cuando los farmacéuticos se
disponen a validar las recetas,
ya que una cuestión técnica
impide completar el trámite.
Concretamente, PAMI dispu-
so cambiar el sistema de va-
lidación central del Convenio
de Medicamentos Ambulato-
rios, dejando de hacerlo por
FarmaPAMI y pasando al sis-
tema de IMED, decisión que
escapa al ámbito de las enti-
dades farmacéuticas.

 Si bien desde PAMI anun-
ciaron que están trabajando en
la solución del
inconveniente, desde el sec-
tor farmacéutico no tardaron en
elevar las quejas, ya que los
damnificados son los clientes
que no pueden acceder a la
medicación.

 En tanto, desde la Fede-
ración Argentina de Cámaras
de Farmacias (FACAF), emi-

tieron un comunicado para
aclarar que las farmacias “no
son las responsables del pro-
blema”.

 “En la implementación de
este cambio tecnológico dis-
puesto por el Instituto se ha
generado una importante can-
tidad de dificultades a la hora
de atender al jubilado en el
mostrador de las farmacias en
todo el país, y esas dificulta-
des persisten al día de hoy, por
el  martes 5 de noviembre”,
precisaron desde FACAF.

 En esa línea, detallaron
que “esas dificultades se
traducen en sustanciales de-
moras o impedimento en la
dispensa de medicamentos,
inconvenientes para la locali-

zación de recetas electrónicas,
y otras circunstancias puntua-
les que hacen a una significa-
tiva merma en la calidad de
servicio que nuestras farma-
cias acostumbran a brindar a
los afiliados al PAMI”.

 En el comunicado, añadie-
ron: “Las Entidades Farmacéu-
ticas solicitan a todos los ac-
tores que intervienen en esta
coyuntura que se redoblen los
esfuerzos para lograr de ma-
nera inmediata y definitiva una
normalización de las herra-
mientas tecnológicas que per-
mitan a nuestras farmacias
recuperar su normal labor, y
poder darles a los jubilados la
atención habitual”. (DIB) ACR
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OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1684) Casa: En calle Italia e/ Rivadavia y Pellegrini. Consta de zaguán,
living comedor, garaje, dos dormitorios, baño principal, comedor, cocina,
baño de servicio y un pequeño patio en PB, un tercer dormitorio con baño,
lavadero y terraza en PA. Consulte.-
(1780) Departamento: En calle Macaya e/ Rivadavia y G.Paz. Consta de
64.69 m2 con cochera descubierta y consta de living comedor, cocina,
baño, dos dormitorios y balcón. Consulte.-
(1906) Casa: En calle 9 de Julio e/ Del Busto y Belgrano. Consta de al
frente un local comercial, y la casa tiene dos dormitorios, baño, living
comedor, cocina, garaje, galpón y el resto como espacio verde. Consulte.-
(2334) Casa: En calle Avellaneda e/ Quenard y A.M.de Justo. Costa de
garaje para dos autos, living, cocina, dos dormitorios, baño, galpón de
24m2 y el resto como espacio verde. Consulte.-

«La victoria fue un logro
importante pero falta mucho»

-Diego Herrera, técnico de Bragado Club habló del título obtenido el domingo

y de la final que este miércoles volverá a cruzar al tricolor  y a los «villeros»

Noticias de todos los ámbitos

 El pugilis-
ta local Nico
Muguruzza,
anunció que el
próximo 16 de
noviembre ha-
brá un festival
boxístico en el
Club los Millo-
narios, aún no
se sabe quién
será su rival
pero mostró
entus iasmo
por la gente
que se acerca
a este depor-
te.

Hablando
de boxeo no
está de más
recordar que Andrés Selpa y Eduardo Lausse brindaron
siempre peleas atractivas para el público.

*******

 En los próximos días ofreceremos datos de la anti-
güedad sobre la carrera de autos  que une Buenos Aires
con Caracas. Bastará con saber que la primera etapa
demandó 12 horas.

*******

 Los autos de Oscar Galvez y Juan Manuel Fangio
tuvieron problemas mecánicos a raíz de un choque en la
noche que terminó con la vida de Daniel Urrutia, que era
de Mercedes y acompañante de Fangio.

Nico Muguruzza, quien actualmente
está trabajando con su mayor

entusiasmo para lograr el éxito del
Festival.

 Bragado Club y Villa Tran-
quila protagonizan el año fut-
bolero. Los o’brienses se hi-
cieron con el Apertura; el Trico
que perdió aquella final, tuvo
su revancha y levantó la copa
Bragado. Ahora definirán el
torneo Clausura con una final
que comienza hoy miércoles en
Bragado Club desde las 21 hs.
Diego Herrera, técnico Trico-
lor, analizó este momento y una
definición que puede tener a
ambos equipos jugando cua-
tro partidos hasta fin de año.

 ¿Por qué ganaron el parti-
do, cuál fue la diferencia con
Villa Tranquila? «Estamos muy
contentos por la victoria. Ga-
namos porque lo fuimos tra-
bajando, viendo que veníamos
de un partido, el clásico nada
menos, 72 hs antes y estába-
mos cansados. Ya desde el
cuerpo técnico habíamos pla-

nificado cambios. Algunos ju-
gadores iban a jugar medio
tiempo y otros un poquito más.
Gracias a Dios se dio como
esperábamos. El primer tiem-
po intentamos atacar, no con
el daño que pensábamos pero
sí lo pudimos hacer en el se-
gundo tiempo, con algunos
ajustes. Nos salió un partido
redondo en el segundo tiem-
po.

 Sobre el significado de
esta victoria Herrera indicó que
«al término del partido sabía-
mos que habíamos logrado
algo importante, que lo venía-
mos buscando, estábamos con
las ganas, con la ansiedad de
lograr el primer título del año.
Me habrás visto tranquilo por-
que quiero transmitirle eso a
los jugadores aunque todavía
falta mucho». No obstante la
alegría del fin de semana, el
técnico de Bragado Club en-
tiende que sólo fue un peldaño
de una escalera que tiene va-
rios escalones más: «Necesi-
tamos ganar estas dos finales
y después la final anual. Pero
vamos paso a paso, si noso-
tros vamos mirando más allá
nos vamos a confundir. Esto fue

un logro importante, pero sa-
bemos que solamente logra-
mos uno de los objetivos y nos
faltan los otros. Tenemos que
seguir trabajando para seguir
logrando cosas. Quedan varios
partidos y hemos logrado un
solo objetivo. Nos quedan tres:
primero salir campeón del
clausura, después salir cam-
peón del torneo anual y clasifi-
car a la siguiente fase del tor-
neo regional. Entonces cumpli-
mos uno de los cuatro objeti-
vos. Le repetimos a los chicos
que el camino es trabajar duro,
seguir esforzándose, no hay
que mirar lo que ya consegui-
mos, si no mirar con mucho
hambre lo que podemos con-
seguir».

 Este miércoles empieza la
definición del Clausura y Bra-
gado Club arranca de local. El
técnico sabe que es importan-
te empezar ganando porque
«es un partido importantísimo
en el que tenemos que conse-
guir una victoria para ir luego
a O’Brien a jugar en una can-
cha difícil y lo vamos a hacer

con el mayor compromiso po-
sible». Al término del partido,
Federico Louza, la figura de la
final con dos goles, decía que
este grupo cuando pierde, vuel-
ve a trabajar y a prepararse
para volver a competir. En este
sentido, Herrera compartió la
idea del delantero y destacó
que «como cabeza de grupo
vamos inculcando el trabajo,
el compromiso y estos juga-
dores, veteranos como Fede
«el Indio» Lousa, Jorge (Lizá-
rraga), Guille (Auza), el Topo
(Álvarez), jugadores que gana-
ron mucho y siguen con el mis-
mo compromiso, las ganas de
querer ganar, de aprender y eso
los hace cada día más gran-
des. Nosotros como cabeza de
grupo bajamos una idea, les
damos herramientas y pone-
mos todo a disposición para
que ellos puedan lograrlo. Son
los verdaderos artífices de
esto. Muy contento por los más
grandes, los más jóvenes, en-
tre todos hacen una buena co-
munión para lograr los objeti-
vos» concluyó.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

SE OFRECE Sra. para
ayudante de cocina, servi-
cio doméstico o cualquier
trabajo. 565027- Lorena.

SE OFRECE  parque-
ro, corte de pasto y limpieza
de terrenos. Llamar al
2342- 563921.

SE OFRECE Sra.
para servicio doméstico
con referencias, o higiene
de abuelos. Solo llama-
dos. 463167. V- 23/10.

SE OFRECE Srta. para
trabajar, 21 años, dispues-
ta a aprender oficios.
458269. V-23/10.

Milei se reunió con los gobernadores
radicales y esquivaron el tema
Alfónsín: “miramos el futuro”
-Los cinco gobernadores radicales se reunieron  con el presidente
Javier Milei, con quien analizaron la situación económica y
cuestiones de las cuentas públicas de sus provincias, mientras
manifestaron su desacuerdo con los dichos del mandatario sobre
Raúl Alfonsín, aunque evitaron entrar en discusiones y sostuvieron
que se centraron en abordar “el futuro del país y no el pasado”

El Financial Times advirtió que un
“tsunami de juicios” podría complicar a Milei
-El influyente medio citó acreencias por US$ 31.000 millones. Es el
cálculo de un consultor privados, que en el Gobierno relativizan

 El influyente diario britá-
nico Financial Times advirtió
sobre el “tsunami de juicios”
ante tribunales internaciona-
les que afronta la Argentina,
que podrían complicar el pro-
grama que puso en marcha el
presidente Javier Milei.

 “Demandas por decisio-
nes tomadas por gobiernos
anteriores, desde expropiacio-
nes hasta cambios en los pa-
gos de bonos, están avanzan-
do en tribunales de Estados
Unidos y Europa, y los deman-
dantes están presionando al
gobierno para que negocie”,
señaló el periódico.

 Dijo que mientras Javier
Milei dice que pagará las obli-
gaciones, a puertas cerradas
“los funcionarios advierten que
el gobierno luchará hasta el
final para reducirlas y prote-
ger los escasos recursos de
Argentina”.

  El medio hizo referencia a
un posteo que realizó Sebas-
tián Maril, CEO de la consul-
tora Latam Advisors. El exper-
to en los litigios que enfrenta
el país estima que las indem-
nizaciones en los casos en cur-
so contra Argentina podrían
ascender a US$ 31.000 millo-
nes sin intereses.

 Pero señaló que “fuentes
gubernamentales argumenta-
ron que la cifra era altamente
especulativa, ya que incluye
más de 12.000 millones de
dólares en indemnizaciones
estimadas por reclamos sobre
los cuales los jueces aún no se
han pronunciado”.

 La sentencia más grande

es la de US$ 16.000 millones
por la expropiación de YPF, un
juicio en el que la Argentina fue
condenada por la jueza Loretta
Preska por mala praxis expro-
piatoria por la estatización en
la que avanzó en 2012 el Go-
bierno de Cristina Kirchner. Ese
fallo de primera instancia fue
apelado y se analiza en una
Corte de Apelaciones del Se-
gundo Circuito de Nueva York.

 “También se están acumu-
lando silenciosamente otras
reclamaciones. El mes pasa-
do, la Corte Suprema del Rei-
no Unido se negó a escuchar
la apelación de Argentina a una
sentencia de 1.500 millones de
dólares por cambios en la for-
ma en que el país calcula el
PIB, que redujeron los pagos
de sus bonos vinculados al cre-
cimiento”, indicó. Dijo que el
gobierno tiene hasta el 28 de
noviembre para pagar a los
tenedores de bonos o enfren-
tar una acción de ejecución.
Recordó además que en agos-
to, “un tribunal estadouniden-
se se negó a anular un laudo
arbitral de US$ 340 millones
por la expropiación de la
a e r o l í n e a   A e r o l í n e a s
Argentinas por parte del go-
bierno argentino en 2008”.  Y
señaló que “otro tribunal esta-
dounidense dictaminó que un
grupo de acreedores que no
pagaron sus deudas en el de-
fault soberano de Argentina en
2001 puede recuperar tres
cuartas partes de un laudo ar-
bitral anterior de US$ 417
millones mediante la incauta-
ción de algunos fondos argen-
tinos depositados en Estados
Unidos”

 En el artículo se menciona

que la Argentina no tiene dine-
ro para pagar las sentencias.

 De hecho, resaltan que el
Banco Central tiene recetas
“insignificantes de divisas” y
enfrenta dudas sobre cómo
hará para pagar más de US$
14.000 millones en deuda so-
berana y prestamistas multi-
laterales que vencen en 2025.

 Si bien señala que los de-
mandantes esperan localizar
activos argentinos que puedan
ser embargados en caso de que
no haya una negociación para
que el país pueda cumplir con
los juicios perdidos, Financial
Times sostiene que “para los
expertos será difícil, ya que los
pocos activos que se encuen-
tran en el exterior, como pro-
piedades diplomáticas o acti-
vos del Banco Central, están
protegidos contra embargos
en la mayoría de las jurisdic-
ciones”. (DIB)

 Pasado el medio-
día de ayer, cruzaron el
Salón de los Bustos de
Casa Rosada Maximi-
liano Pullaro (Santa Fe),
Carlos Sadir (Jujuy),
Gustavo Valdés (Co-
rrientes), Alfredo Cor-
nejo (Mendoza) y Lean-
dro Zdero (Chaco).

 A la salida, tras dos
horas de reunión, los
mandatarios de la UCR
deslizaron que sólo hicieron una
breve mención a la polémica
por Alfonsín y, de acuerdo a lo
que plantearon, Milei ensayó
una suerte de disculpa.

 Sobre esto último, hubo
idas y vueltas, ya que Valdés
primero dijo que no hubo dis-
culpas pero luego, fuera de la
Casa Rosada, Pullaro dijo que
sí hubo. “Son las formas de
Milei”, consideró en un primer
momento Pullaro, mientras
que Valdés dijo que lo que fue
visto por muchos como un
exabrupto del Presidente ha-
cia la figura radical, forma parte
de “la frescura” del líder liber-
tario.

 Milei había criticado a Al-
fonsín en el marco del Día de
la Recuperación de la Demo-
cracia, a 41 años del triunfo

electoral del radical que dio fin
a la última dictadura. “Lo
muestran como el padre de la
democracia, siendo que fue
partidario de un golpe de Es-
tado”, dijo en alusión a la caí-
da de Fernando de la Rúa en
2001.

 En representación del Eje-
cutivo estuvieron también el
jefe de Gabinete, Guillermo
Francos; el vicejefe del Interior,
Lisandro Catalán; y la secre-
taria General de la Presiden-
cia, Karina Milei.

 “Hablamos del equilibrio
fiscal, de la realidad de cada
una de nuestras provincias, de
motorizar la economía para que
el país salga adelante y de
cómo colaboramos para que la
Argentina mueva su economía,
su producción”, remarcó Val-
dés en declaraciones a los pe-

riodistas acreditados en
Casa Rosada.

 Sobre el tema Al-
fonsín, el correntino in-
sistió: “Se conversó que
no estábamos de acuer-
do con ese punto de vis-
ta, pero bueno, son te-
mas del pasado y la ver-
dad es que estamos mi-
rando el futuro juntos”.
“Para nosotros Alfonsín
es importante, empecé

a militar por él”, agregó Pulla-
ro.

 El santafesino, por su par-
te, dijo que se habló con el jefe
de Estado “de terminar con el
déficit, equilibrar las cuentas
y tener más recursos que ese
equilibrio permite”.

 Los gobernadores, agre-
garon que se analizaron mu-
chos temas “de gestión y ma-
croeconómicos” y no tanto del
Presupuesto 2025 que el Go-
bierno envió al Congreso.

 Con esta reunión, la admi-
nistración libertaria sumará un
nuevo espacio al ciclo de diá-
logo que inició con los gober-
nadores peronistas y aliados,
y que involucró a los del PRO,
para acordar posturas respecto
a la previsión presupuestaria
pensada para 2025. (DIB)
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Importadas

SE OFRECE Sra. Para tra-
bajos de limpieza c/experien-
cia, muy responsable y de
confianza. Llamar al 412951.

SE OFRECE muchacho
tractorista para el campo o
trabajo en la ciudad con bue-
nas referencias. 406302.

Adultez mayor productiva: ¿Cómo se
cuida la denominada “generación plateada”?
-Por primera vez en la historia, las personas mayores de 60 superan a los niños menores de 5 años, lo que plantea nuevos desafíos

 El número de personas
mayores de 60 años y su pro-
porción dentro de la población
general no deja de aumentar.
Esta transición demográfica se
presenta en todo el mundo, sin
embargo, tiene mayor celeri-
dad en América Latina y el
Caribe.

 Más del 8% de la pobla-
ción ya tenía 65 años o más en
el 2020 y se estima que ese
porcentaje se duplicará para
el 2050 y superará el 30%
para finales de siglo. Por pri-
mera vez en la historia, en el
2020, las personas de 60 años
superaron a los niños menores
de 5 años y para el 2050 se
estima que esa cifra será más
del doble.

 “Argentina estima que
para el año próximo esa po-
blación llegará a los 7 millo-
nes de habitantes”, destacó
Inés Morend, médica especia-
lista en medicina interna y es-
pecialista en terapia intensiva.

 Esta generación será par-
te importante del desarrollo de
todos los países en los próxi-
mos años. ¿La clave?, el enve-
jecimiento saludable. La “Dé-
cada del Envejecimiento Sa-
ludable (2021-2030)” se es-

tableció por la Asamblea Ge-
neral de las Naciones Unidas
en la búsqueda de mejorar la
vida de las personas mayores,
sus familias y sus comunida-
des.

 Las oportunidades que se
presentan con el aumento de
la longevidad dependen en
gran medida de la habilidad
para desarrollar y mantener a
edades avanzadas la capaci-
dad funcional que hace posi-
ble el bienestar. Cuando las
personas viven con buena sa-
lud contribuyen al fortaleci-
miento de las sociedades; por

el contrario, si estos años adi-
cionales están dominados por
la mala salud las implicacio-
nes para las personas mayo-
res y para el conjunto de la
sociedad son mucho más ne-
gativas. Envejecer con calidad
de vida, vivir de manera acti-
va y satisfactoria, mantenien-
do la salud física, mental y
social.

 “Se trata de conservar to-
das las capacidades intrínse-
cas, esto es, lo funcional, lo
mental, la vista, el oído. Pero
sobre todo, la capacidad de
inserción de ese individuo en
un entorno social, económico
y político”, detalló Julio Neme-
rovsky, especialista en Clíni-
ca Médica y Geriatría y ex Pre-

sidente de la Sociedad Argen-
tina de Gerontología y Geria-
tría.

 Sus declaraciones se die-
ron durante el encuentro “Ca-
minando el futuro” organizado
por CSL Seqirus en el marco
del mes del adulto mayor. Y
agregó: “¿Cómo debe ser tra-
tada una persona mayor?, igual
que el resto de la población,
pero respetando las caracte-
rísticas propias del proceso de
envejecimiento. Existen dere-
chos vinculados con esta eta-
pa de la vida que deben ser
garantizados.”

 “Esta generación, ade-
más, no va a ser una genera-
ción recluida, sino que va a ser
una generación productiva. De
hecho, en el hemisferio norte,
se calcula que para el 2030, el
motor del crecimiento del pro-
ducto bruto interno, van a ser
los mayores de 60 años”, am-
plió la doctora Morend.

 La “generación plateada”
son hombres y mujeres de más
de 60 años que son activos y/
o buscan serlo, tienen respon-
sabilidades y ocupan un rol
trascendental en la economía
que se viene.

-La importancia de la
prevención

 Para promover el enveje-
cimiento saludable es impor-
tante no solo la detección y tra-
tamiento oportuno de enferme-
dades sino también la preven-

ción para estar atentos y ac-
tuar en consecuencia.

 “Hoy en día tenemos ele-
mentos fundamentales para la
prevención, sobre todo de en-
fermedades transmisibles”
enfatizó Nemerovsky. “Recor-
demos que en nuestro calen-
dario está incluida la vacuna
antigripal adyuvantada para
mayores de 65 años y la anti-
neumocócica. Y que durante
las epidemias de Covid y
H1N1, uno de los grupos más
afectados por ambas fueron
los adultos mayores”, ejempli-
ficó Morend. “Las tasas de
contagio eran las mismas, la
respuesta inmune era diferen-
te”, reforzó Nemerovsky.

 El sistema inmunológico
atraviesa cambios a lo largo
de la vida: evoluciona desde
una fase de desarrollo y adap-
tación en bebés y niños, alcan-
za su máxima madurez en la
adultez y experimenta una dis-
minución gradual de funciones
durante la edad adulta. A par-
tir de los 50 años, hay una dis-
minución gradual en la función
del sistema inmunológico, co-
nocida como inmunosenescen-
cia. Hay una pérdida en la ca-
pacidad de respuesta del sis-
tema inmune, no solo frente a
las vacunas, sino también fren-
te a las infecciones.

 El adyuvante MF59 inclui-
do en la vacuna antigripal
adyuvantada, es una sustan-
cia natural que potencia la res-

puesta inmunitaria del organis-
mo contra la influenza y juega
un rol fundamental para obte-
ner una respuesta inmune más
fuerte, duradera y más amplia,
especialmente entre aquellos
con inmunidad debilitada.

 “Específicamente para el
adulto mayor la vacuna anti-
gripal impacta fuertemente en
la disminución de las tasas de
internación, y si se interna, en
las tasas de mortalidad aso-
ciadas. Pensemos que la tasa
de mortalidad de los adultos
mayores está asociada a en-
fermedad cardiovascular, bá-
sicamente eventos de trombo-
sis como accidentes cerebro-
vasculares o accidentes vas-
culares coronarios. El hecho de
tener una influenza y no estar
vacunado triplica este efecto,
aumentando el riesgo de muer-
te o discapacidad”, explicó
Morend.

 Un estudio de UTHealth
Houston, publicado en el Jour-
nal of Alzheimer’s Disease, in-
dica que el antecedente de
vacunación contra la gripe po-
dría reducir en un 40% el ries-
go de desarrollar Alzheimer. La
investigación, que comparó a
casi dos millones de personas
mayores de 65 años vacuna-
das y no vacunadas, reveló que
solo el 5,1% de los vacunados
desarrolló la enfermedad fren-
te al 8,5% de los no vacuna-
dos durante un seguimiento de
cuatro años. (DIB)
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MIERCOLES 6 JUEVES 7

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8.00 a 8:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

2342 445336

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Mayormente nublado. Mín.: 10º
Máx.: 25º

Viento (km/h) 13-22.

Llevamos
su compra
a domicilio

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.

Todas las Obras Sociales

DE ANÁLISIS CLÍNICOS
Y BACTERIOLÓGICOS

LABORATORIO

BIOQUÍMICAS

U.N.L.P.

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA
MP: 5622

MP: 5927

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

TRINCAVELLI, NATALIA

Laprida 290 – Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30
y de 17.00 a 19.00 hs.

† ROSA ISABEL MOLFESO
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 5 de noviembre

de 2024, a la edad de 91 años.

Sus familiares y amigos participan su fallecimiento y que
sus restos fueron cremados ayer 5 de noviembres a las 14:00
horas, en el Crematorio de Solar de Paz, previo oficio religioso
en Solar de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Jaime Coll 1812.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

SALUDADO

Hoy cumple años Oscar
Loriente y será saludado por
familiares y amistades.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años
Melina Marcela Cavelli y será
saludada en una reunión.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Fran-
cisco “Pancho” Montini.

EMILIO N.

Familiares y amigos salu-
dan a Emilio Nicolás Struffoli-
no al cumplir años.

MARIANO A.

En la fecha cumple años
Mariano Agustín Luján y será
saludado por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Sebastián Blanch es salu-
dado hoy al cumplir años.

RAMIRO

Hoy cumple años Ramiro
Antonio San Pedro y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

FACUNDO O.

En la fecha cumple años
Facundo Oscar Toscano y será
saludado en una reunión.

JUAN B.

Hoy cumple años Juan Bau-
tista Culacciati y será saluda-
do por tan grato motivo.

SALUDADA

Lara Azul es saludada hoy
al recordar su cumpleaños.

MARIA PAZ

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años María Paz
Catutti.

BRISA

En la fecha cumple años
Brisa Obelar y será saludada
en una reunión.

LARA MAGALI

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Lara
Magalí Omiliani.

CAMILA T.

Hoy cumple años Camila
Trinidad Zamudio y será salu-
dada por tan grato motivo.

MARIANO

En la fecha cumple años
Mariano Luján y será saluda-
do en una reunión.

AGUSTIN

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Agus-
tín Lema.

GRATA FECHA

Andrés Francisco Borro-
melli es saludado en la fecha
al cumplir años.

GIMENA

En una reunión es saluda-
da por su cumpleaños Gime-
na Medina.

CONSUELO

En la fecha cumple años
Consuelo Tugores y será salu-
dada por familiares y amista-
des.

De  8.00 a 8.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

Fiestas Patronales
de San Martín de Porres
-Culminaron el día domingo con la presencia del Obispo de la Diócesis

Rotary Club anunció una charla a
cargo del Ingeniero Aníbal Grosso
-El tema de la misma será sobre la historia de nuestra ciudad

Con apoyo del gobierno municipal, el CUCICon apoyo del gobierno municipal, el CUCICon apoyo del gobierno municipal, el CUCICon apoyo del gobierno municipal, el CUCICon apoyo del gobierno municipal, el CUCI
anunció que relanzarán el área de anunció que relanzarán el área de anunció que relanzarán el área de anunció que relanzarán el área de anunció que relanzarán el área de TTTTTurismourismourismourismourismo

 El próximo viernes a las
19,30  Rotary dará comienzo
a  un ciclo de charlas,  “comen-
zaremos con una muy impor-
tante que hablará sobre los
comienzos de nuestra historia,
sobre los comienzos de Bra-
gado, a cargo  del Ingeniero
Aníbal Grosso”, expresó Zul-
ma Basilio en representación
de la Institución.

 Consultado el Ingeniero
Grosso explicó: “La exposición
que estaba prevista para el 18
de octubre iba a hablar de los
primeros datos que existen
sobre Bragado, las primeras
referencias de los viajeros que
llegaban a la zona,  los prime-
ros contactos con los aboríge-
nes y llegar hasta el 17 de oc-

tubre de 1851, fecha que ge-
nera una discusión que para mí
es innecesaria, creo que nos
empaña lo ideológico, porque
que haya llegado ese día es
aleatorio”, comentó entre otras
referencias a esa época.

 Seguramente será una
charla muy interesante que ten-
drá lugar en la sede de  Rotary
ubicada en 12 de Octubre
1476. El único requisito para
presenciarla será llevar un ali-
mento no perecedero.

 Ayer en conferencia de
prensa, Guillermo Anso presi-
dente del Centro Unión Comer-
cial e Industrial de nuestra ciu-
dad, anunció que relanzarán el
área de turismo.

 “Es algo que funcionó muy
bien y ahora por una iniciativa
de Josefina (Cajarville) volvió
a tomar impulso». «Ya se han
sumados varios emprendedo-
res a las reuniones, por eso
convocamos a todos aquellos
que quieran incorporarse” dijo
Anso.

 “En las fiestas populares
o durante los fines de semana
se nota que hay visitantes y
eso hay que saber aprovecharlo
porque el turismo somos to-
dos. No tiene importancia el
rubro comercial que se tenga,
porque desde un kiosco o un
hotel, o la parte gastronómica,
todos pueden trabajar.

“Es un ingreso de dinero
fresco que se suma al movi-

miento comercial de una ciu-
dad y eso es muy bueno” agre-
gó.

 Posteriormente, el direc-
tor General de Producción,
Emanuel Aramendi, también
presente en la reunión, elogió
la iniciativa “ya que donde pa-
reciera que lo individual prima
sobre lo colectivo, un grupo de
personas que desarrollan di-
ferentes actividades se unan,

es para destacar”.
 “El turismo regional es una

alternativa a los tiempos de
crisis y el Estado los puede
acompañar para lograr los ob-
jetivos” comentó.

 Estuvieron también pre-
sentes en la conferencia de
prensa, Guillermo Toro de Tu-
rismo de la Municipalidad y
Mariel Miceli, miembro del
CUCI.

  Con una tarde maravillo-
sa y un clima familiar asom-
broso, el domingo 3 de noviem-
bre se celebraron las Fiestas
Patronales de San Martín de
Porres. A las 18:00 horas se
dio comienzo a la Procesión,

reflexionando acerca de la ora-
ción, a la que el Papa Francis-
co ha querido dedicar este año,
al acercarnos en nuestro cami-
nar hacia el Jubileo del año
próximo.

 Estuvieron presentes

Monseñor Ariel Torrado Mos-
coni obispo de la Diócesis de
Nueve de Julio, quien presidió
toda las Fiestas Patronales; el
Pbro. Gustavo Sosa Párroco de
San Martin de Porres; el P.
Mariano Cortez párroco de la

Parroquia Santa Rosa de Lima;
el Diacono Miguel Ángel Ga-
llo y el Seminarista Juan Eduar-
do Carreras. Además, estuvo
Alexis Camus en representa-
ción del Municipio y el Grupo
Scouts Santa Rosa de Lima.

 Portaron la Imagen, el gru-
po de adultos de la Peña Mar-
tín Fierro, Peña Renacer del
Centro de Jubilados.

 En estas fiestas patrona-
les un grupo de adolescentes
y adultos recibieron el Sacra-
mento de la Confirmación, sa-
cramento conferido por Mon-
señor Ariel.

 Finalizada la celebración,
el P. Gustavo agradeció en pri-
mer lugar al Diacono Miguel

Ángel Gallo por su esfuerzo y
dedicación en la atención de
la parroquia. Destacó además
la colaboración de las religio-
sas de CAMSVI, al seminarista
Juan Eduardo Carrera, Cate-
quistas y Consejo Pastoral.
Todos recibieron un aplauso de
toda la comunidad.

 Se agradeció también a
German Marini, por ceder las
instalaciones del Club Porte-
ño, el que se vio totalmente
colmado, a la Dirección de se-

guridad Comunal, a Fabián
Losa por su eficaz grabación
del audio de la procesión y a
Agustín Ciotti por el servicio
de audio de la Municipalidad.

 Las familias de los confir-
mados totalmente agradeci-
dos con Monseñor Ariel, ya
que tuvieron la oportunidad de
saludarlo y sacarse una foto,
lo que refleja la cercanía como
padre y pastor de la Iglesia que
peregrina en nuestra Diócesis
de Nueve de Julio.


